
Ein erster Blick auf die Facelifts von Skoda Scala und Kamiq

Skoda Auto zeigt die ersten offiziellen Exterieurskizzen der überarbeiteten Versionen des Kompaktwagens Scala und des City-Crossovers Kamiq. Der tschechische Autohersteller wertet beide Modelle mit Design- und Technologie-Updates sowie Ausstattungsdetails aus höheren Fahrzeugklassen auf. Die digitale Weltpremiere der neuen Modellversionen von Scala und Kamiq findet am 1. August 2023 statt.

Etwa vier Jahre nach ihrem Produktionsstart erfahren der Skoda Scala und der Skoda Kamiq eine umfassende Aufwertung. Beide erhalten nun neu gestaltete Scheinwerfer, eine geänderte Front- und Heckschürze sowie einen modifizierten Kühlergrill. Neue Leichtmetallräder und ein überarbeiteter Heckklappenschriftzug im neuen Markenauftritt von Skoda runden die Aufwertung ab. (aum)

Bilder zum Artikel



Skoda Scala.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Skoda Kamiq.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
